

OVACIONES

MARTES 11 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25470 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Cae 2.8 % inversión fija bruta

La inversión fija bruta cayó 2.8 por ciento en noviembre en comparación con el mismo mes de 2018, ligando 10 meses consecutivos a la baja.

De acuerdo con datos del Inegi, esta caída se debió a resultados negativos tanto en la inversión en construcción como en la compra de maquinaria y equipo.

En el sector de la construcción, la inversión cayó 2.4 por ciento a tasa anual, arrastrada por la caída de 8.4 por ciento en el segmento no residencial, es decir oficinas y complejos comerciales, entre otros.

En el rubro de maquinaria y equipo, la inversión registró una disminución de 2.5 por ciento, debido a una reducción de 6.7 por ciento en la adquisición de estos productos de importación.

Ver página 7

Defiende Gertz redefinir feminicidio

POR URBANO BARRERA

El fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, condenó la manipulación de su propuesta sobre el delito de feminicidio y aclaró que lo dicho ante legisladores fue que había que reformar el delito para combatirlo de manera más efectiva y proteger mejor a las mujeres.

En conferencia de prensa, el titular la Fiscalía General de la República (FGR), expresó que en los últimos cinco años el crecimiento del homicidio ha crecido un 35 por ciento, mientras que los feminicidios han tenido un alza del 137 por ciento.

Ver página 10

Dice Torruco que SEP moverá calendario

Eliminan fines largos... con puentes nuevos

POR PATRICIA RAMIREZ

La Secretaría de Turismo analiza crear nuevos puentes vacacionales para sustituir los fines de semana largos, lo que permitiría celebrar las fechas cívicas en los días que corresponde, pero también seguir impulsando el turismo y la convivencia familiar.

Ante la polémica desatada por la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para eli-

minar los fines de semana largos, el secretario Miguel Torruco Márquez, explicó que de lo se trataría de hacer nuevos puentes vacacionales.

Y tuiteó: "Esta mañana me reuní con Alfonso Romo, Jefe de Gabinete Económico, y después con el Presidente @lopezobrador_ donde convenimos que, de acuerdo a la instrucción presidencial, se respetarán las fechas cívico-históricas del país. Sin embargo, se abre

la siguiente alternativa:

"Ajustar el calendario escolar, en coordinación con el titular de la SEP, @moctezumab para propiciar a través de nuevos 'nuevos puentes', la convivencia familiar y los viajes a las 134 plazas turísticas para fortalecer el turismo interno y beneficiar económicamente a la población local".

Las reacciones se producirán este martes.

Ver página 2

Porfirio: Segob es hipócrita

POR PATRICIA RAMIREZ

Porfirio Muñoz Ledo volvió a criticar la política migratoria del gobierno y aseguró que hay una actitud hipócrita y falsa de la Secretaría de Gobernación, que pide respeto para los migrantes mexicanos en Estados Unidos pero actúa contra los centroamericanos.

En entrevista en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, donde diputados federales hicieron un recorrido por la estación migratoria, dijo que México hace el trabajo a Estados Unidos y reiteró que no debe perseguirse a los migrantes.

"Es evidente que se maquilló el lugar para que lo visitaran los legisladores federales. Son mentirosos y pintaron de blanco ayer para que pareciera nuevo", aseguró.

-Un desastre, majaderos, altaneros. Una burla. No querían que ni con un celular tomáramos fotografías.

Siempre Migración ha sido, por desgracia, la mano dura, o la mano peluda del gobierno, dijo.

Ver página 5



DA FGR 2 MIL MILLONES DE PESOS PARA RIFA

Andrés Manuel López Obrador y Alejandro Gertz Manero. La FGR entregó el dinero, recuperado tras una denuncia del Ejecutivo. Será para programas sociales y para pagar los premios de la rifa del avión.

Ver página 3

Negativo, el otro caso en CDMX de coronavirus

Ver página 9

VENTANA

¿Y por qué no darlos ya a medicinas?

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya

Página 2